

N 1888

Santiago, 24 de Septiembre de 1974.

Señor
Emiliano Rojas.
Curicó.

Estimado Emiliano,

anoche supe por Carlos Garcés que, en definitiva, habías tenido que dejar la Alcaldía. No puedo menos que expresarte, de inmediato, mi más plena solidaridad. Estoy seguro que tu alejamiento será sentido por la gran mayoría del pueblo de Curicó, que te sabía "su Alcalde". Se trata no sólo de una gran injusticia, sino también de un grave error.

No es hora de llorar sobre la leche derramada. Debemos tener paciencia y saber esperar. Quienes, como tu, han servido honrada, leal y eficazmente a su pueblo, pueden esperar con la conciencia tranquila, seguros que el tiempo -más temprano que tarde- les hará justicia.

Mientras lo puedo hacer personalmente, recibe junto a los tuyos un cordial abrazo de tu amigo y camarada

www.archivopatrimonio.cl